

ABSTRAK

Perkembangan televisi saat ini sudah sangat maju, hal ini terbukti dari banyaknya stasiun televisi-televisi lokal yang bermunculan. Akibatnya, stasiun televisi dituntut semakin kreatif dalam membuat program tayangan. Program tayangan yang sering menjadi pesaing diantara televisi-televisi lokal adalah program berita.

Program berita di stasiun televisi lokal memiliki nilai tersendiri bagi masyarakat. Karena program berita di stasiun televisi lokal biasanya mengangkat kejadian-kejadian atau fenomena yang sedang terjadi di wilayah tempat siaran. Di Surabaya sendiri terdapat beberapa stasiun televisi lokal seperti JTV, SBO TV, Arek TV, Surabaya TV, TV Sembilan, MHTV, BBS TV dan BCTV. Sebagai sebuah televisi lokal yang bersifat biro, BBS TV punya keistimewaan yaitu memiliki program-program yang diproduksi sendiri. Salah satu program yang diproduksi oleh BBS TV adalah Flashback. Flashback ini merupakan salah satu program lokal yang mengangkat program yang dimana didalamnya berisi konten-konten lagu lawas era 80-90 an. dalam acara ini dibawakan oleh seorang presenter. Presenter biasanya memberikan informasi seputar dunia kesehatan seperti tips cara hidup sehat. presenter juga dapat berinteraksi dengan penonton dengan media telepon. biasanya penelpon tersebut akan memilih lagu-lagu yang sudah disiapkan oleh presenter untuk diputar secara langsung.

Penulis berkesempatan untuk melakukan Kerja Praktek di BBS TV Surabaya, dan di awal penulis ditempatkan di bagian *Micro Control Room*. Sehingga penulis dapat mengetahui secara lebih jelas mengenai proses pengolahan dan penayangan program acara.

Setelah mengetahui bagaimana berita diolah dan ditayangkan di lapangan, maka penulis mempunyai sebuah gambaran tentang apa yang akan dikerjakan dalam Kerja Praktek. Sehingga dalam penulisan laporan Kerja Praktek ini penulis mengambil judul *Editing Live Di Micro Control Room Khususnya Penayangan Title Box Pada Program Flashback Di BBS TV Surabaya*

Kata Kunci: *Editing Live, Penayangan Title Box, Flashback BBS TV Surabaya*